
COMPETICIONES

Javier Tebas: “Florentino Pérez miente, 
han ido a reventar el sistema”
El presidente de LaLiga arremete contra el proyecto de la Superliga y sus impulsores, tras la
reunión con los 39 clubes españoles no invitados a formar parte de la European Super League.
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LaLiga y sus clubes rechazan la Superliga. Javier Tebas, presidente de la patronal,
arremete contra Florentino Pérez, presidente del Real Madrid y de la nueva
competición, tras reunirse con los 39 equipos españoles profesionales no invitados a
formar parte del proyecto. “Florentino Pérez miente, han ido a reventar el sistema”,
asegura Tebas.
 
“Llevan 20 años de amenaza, con el G14, con el nacimiento de la Asociación Europea
de Clubes (ECA)...siempre ha estado esa amenaza y ha ocurrido, y en 48 horas se ha
desvanecido, se ha disuelto como un azucarillo”, señala el presidente de LaLiga.
 
“No pueden decirnos que vienen a salvarnos de la ruina, porque no es cierto, ni que no
dañan las competiciones nacionales”, asegura Tebas, ya que “lo hacen, en lo
económico y en lo deportivo”, al tiempo que destaca que “si tan bueno fuera, no lo
habrían hecho a escondidas”.
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“El fútbol español no se va a arruinar en 2024, ha tomado las medidas para salir de una
situación difícil, ha creado normas de control económico y ha hecho crecer derechos
audiovisuales”, subraya. “El fútbol español no ha pedido ninguna ayuda al Gobierno, no
hay impagos, no hay una catástrofe que es lo que anunciaba Florentino, no es verdad”,
resalta.
 
Para el máximo responsable de LaLiga, “mi posición siempre es muy clara: 
no es un problema de más ingresos, sino de racionalización de los gastos”.
 

 
En relación a posibles sanciones, Tebas afirma que “los procedimientos son los que 
son”, y en relación a la participación en competiciones europeas recuerda que “tienen
que firmar una adhesión voluntaria”, cuestionándose “si quieren hacerlo en las
condiciones que dice la Uefa”, algo que debe producirse en mayo.
 
“Me sorprende que un empresario como Florentino Pérez se equivoque así que, que
cada uno tome la conclusión que quiera”, afirma, respondiéndole que “no estamos
arruinados, no hay que hacer ninguna medida excepcional”. Y le advierte que “la
Superliga, tal y como está concebida, está muerta, que sean realistas”, al tiempo que
considera que “tocar la puerta ahora para una negociación es hasta cínico”.
 
“Madrid y Barcelona son lo que son por la Liga y la Champions”, justifica el dirigente,
para quien “hay que tener respeto” y “si dialogar es dar lo que piden, no”. Para Tebas
“dialogar es que vuelvan a las instituciones”.
 
Sobre el papel del Atlético de Madrid, expone que “Miguel Gil Marín no ha estado en 
ninguna negociación clandestina”, sino que “fue llamado a última hora a adherirse y
creo que el Atlético de Madrid no ha estado en ninguna negociación de la Superliga”.
“Hablaré con él cuando termine todo esto”, añade.
 
“La Superliga tal y como la han presentado, sería el final de LaLiga española”, defiende,
ya que representaría “unos 1.000 millones de euros menos por temporada”.
 
“El Real Madrid quería conseguir ingresos para fichar supergalácticos, pero la pirámide
que dice Florentino no es tal pirámide, es un balcón que a veces pasa uno por debajo y
le cae”, explica Tebas. “Ya puedo decir que no va a haber grandes fichajes galácticos,
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quizá alguna cosa, pero no podrán hacer grandes cosas”, detalla y sentencia
afirmando que “lo más importante para que vuelvan esos fichajes es que PSG y
Manchester City no hagan cosas raras con el fair play financiero”.
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